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Sinopse: 
Após morrer em um acidente, Chris 

Nielsen (Robin Williams) tenta ficar próximo 
à sua bela esposa "mortal", Annie (Annabella 
Sciorra). Enquanto tenta entender o Paraíso, 
com ajuda do espírito acolhedor (Gooding 
Jr.), Chris fica sabendo que Annie, dominada 
pela dor, comete suicídio.

Data de lançamento: 25 de dezembro de 
1998 EUA  / 1h 46min / Fantasia, Drama
Ÿ Direção: Vincent Ward
Ÿ Roteiro: Ronald Bass, Richard 

Matheson
Ÿ Elenco: Robin Williams, Max von 

Sydow, Cuba Gooding Jr.
Ÿ Título original: What Dreams May 

Come

Sinopse:
 Eddie era um jovem que cresceu em 
meio a guerras, trabalho árduo e educação 
rígida. No dia em que completa 83 anos, ele 
sofre um acidente no parque de diversões 
onde trabalhou a vida inteira. Quando ele dá 
por si, tudo o que ele sente é que passou 
uma vida sem propósito, sem rumo... E o que 
se sucede é uma revisitação de sua vida por 
cinco pessoas cujas vidas estavam de 
alguma forma ligadas à dele.

Data de lançamento: 5 de dezembro de 
2004 EUA  / 2h 40min / Fantasia, Drama
Ÿ Direção: Lloyd Kramer
Ÿ Roteiro: Mitch Albom
Ÿ Elenco: Jon Voight, Callahan Brebner, 

Ca l lum Ke i th  Renn ie ,  Dagmara 
Dominczyk

Ÿ Título original: The Five People You 
Meet in Heaven 

DICAS DE FILMES

D
IC

A
S

 D
E

 F
IL

M
E

S

D
IC

A
S

 D
E

 F
IL

M
E

S

Qualitabio    04Setembro 2021

Amor Além da Vida As Cinco Pessoas 
que Você Encontra 

no Céu



Por mais dias acreditaveis de 
cada sonho que se pensa em viver...

Acredite em seu sonho, renove 
sua fé sempre! Ela te leva a lugares e 
momen tos  que ,  as  vezes ,  não 
acreditarias que viverias...

Em todas situações que podes 
estar; em tudo que acreditais; em cada 
milésimo de segundo e milímetro que 
vives agora, acredite e tenha fé.

Todo seu mundo existe, nunca 
desista em que você acredita. Seu 
mundo nunca poderá ser descrito ou 
muito menos vivido e entendido por 
ninguém além de você.

C e l e b r e  s e u  e x i s t i r  e  o 
compartilhe, isso fará bem a você e ao 
mundo inteiro.

Deixeis a força fluir, pois apenas 
ela é que move ao caminho que vens 
trilhar. Tudo tem motivos, mas não cabe 
a ninguém querer entender como 
funciona... Além dos fatos, tem algo 
m u i t o  m a i o r  q u e  n ã o  t e m o s  a 
capacidade de notar.

 Cada ser físico tem uma única 
chance, faça tudo valer: vivendo-a.

Cada voz que escutas em seu 
interior, podes acreditar; és você que 
aprende muito mais com você mesmo 
que com experiências de fantasias que 
vive. A sinceridade que tens a cada dia 
com o que você sente e acredita é que 
vai fazer tudo mudar.

Neste mundo de encontros e 
desencontros nada pode abalar sua fé. 
Acredite você pode tudo que sempre 
sonhou, a força maior vem para nos 
mostrar o que temos que aprender a 
cada passo de nosso caminhar. Nada 
vem sem que precisamos viver, cada 
momento abre portas, mesmo que 
parecendo ser o fim, ele tráz a tona o 
melhor que há em você.

Entregue sua vida a sua fé, ela 
cuidará de você, nos detalhes ela ensina 
a prosseguir e preencher o vazio lhe 
mostrando quem somos.

Viver V
IV

E
R

Edson Alberto Jantsch
ed@edsites.com.;br
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O que é a Fé?

 Uma palavra monossílaba que 
carrega uma mensagem poderosa e 
profundamente transformadora.

 A fé, num contexto geral, é o puro 
ato de acreditar sem ver... Porém, está 
diretamente relacionada com o ato de 
sentir e experimentar.
Acreditar que o Sol brilhará no dia 
seguinte, que as flores poderão 
desabrochar e que o vento trará frescor, 
assim como os pássaros cantarão... São 
“certezas” que estão relacionadas com 
nossas experiências anteriores, que 
fazem sentido, e que, estruturamos em 
nós para permitir que sigamos em frente.

 A v ida  es tá  em cons tan te 
transformação... O que é hoje pode não 
ser amanhã... A impermanência é uma 
certeza fluida e poderosa...

 Quando vivemos com a certeza 
de que tudo é cíclico, abre-se a 
oportunidade para entender que o 
AGORA é o que temos! Não temos como 
refazer o passado ou criar certezas para 
o s  p l a n e j a m e n t o s  f u t u r o s .  O 
PRESENTE se torna o presente! 

 Então, fará mais sentido alegrar-
se pelas pequenas e estimulantes 
belezas do caminho... 

 Quem sabe consigamos, então, 
perceber as flores, as majestosas 
formas das nuvens, o brilho do sorriso do 
filho quando encontra sua mãe... E, 

poderemos perceber que o que temos 
de mais precioso está escondido em 
cada cantinho do nosso dia. 

 O poder de ACREDITAR na 
impermanência nos conecta ao amor! 
Com a capacidade de abertura interna 
para o VIVER nosso presente com 
PRESENÇA amorosa e desperta.
 
 Muito, muito, muito além das 
religiões, a fé só fará sentido se a 
e x p e r i ê n c i a  d o  A M O R  e s t i v e r 
conectada! Se as experiências de vida 
do ser tiverem conexão com o poder da 
presença e da atenção. 

 Quem já vivenciou a experiência 
de estar presente de verdade, com o 
coração amoroso e pleno, sabe do que 
estou falando. A presença nos preenche, 
nos conecta à plenitude, nos invade com 
Amor e nos dá a alegria e a certeza que a 
vida é bela, poderosa e que pode ser 
uma experiência fabulosa de se 
experimentar. Consequentemente, o 
sentimento de gratidão pela vida nos 
invade e nos faz acreditar que, mesmo 
que tenhamos sofrimentos, a vida 
segue... Segue com Sol, vento, flores e 
pássaros. A vida segue com sorrisos e 
lágrimas, com alegrias e tristezas... e 
cada uma delas traz um aprendizado 
diferente!

 Então, quando ouvires a palavra 
Fé! Lembra que este é um sentimento, 
uma virtude, uma experiência que fará 
sentido quando estivermos abertos... 
Isto é, conectados com a presença, com 
o amor e com a gratidão.

 A FÉ... e o poder da presença.
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 A fé está DENTRO de nós! O 
poder de SER é nosso! E o caminho 
para conectar este “poder” em nós 
possui muitas trilhas. Não importa o 
caminho que escolheres, mas, se 
desejas ter fé, teu poder de amor, 
atenção e gratidão devem estar 
presentes...

 Logo mais um novo ano se 
iniciará e, assim como cada novo 
amanhecer nos convidará a novas 
experiências; poderão ser lindas, 
belas, tristes e desafiadoras... Mas, se 
es t i ve rmos  a ten tos ,  aber tos  e 
conec tados  com a  ce r teza  da 
impermanênc ia ,  seremos mais 
facilmente inspirados pela fé, pois nada 
dura para sempre! Aí então, poderemos 
desfrutar cada momento com mais 
alegria, amor e paz...

 Então, se pudesse te sugerir 
algo, te diria: - Permita-se viver 
diariamente pelo menos um momento 
que te traga o poder da presença, que 
possa estar contigo, sentindo a vida 
pulsar em ti. Se precisares de ajuda, 
podes fazer isto enfrente à natureza, ou 
estar dentro de um local sagrado para 
ti, mas SEMPRE de coração aberto... E 
então, respire e perceba que o ar entra 
e sai... O ar flui com a necessidade da 
impermanência da respiração... 
Expanda a atenção... observe... sinta o 
presente. 

 Faça que este momento tenha o 
poder de “carregar tuas baterias” e de 
trazer alegria e tranquilidade para teu 
coração... Faça que seja um momento 
bom, de alegria e contentamento.

 A FÉ, o poder de ACREDITAR 
sem ver só fará sentido se o AMOR 

estiver presente  e se teu poder de 
estar PRESENTE estiver contigo. 

 Que tenhas um dia fabuloso! Não 
só um ano maravilhoso, mas que 
possas renascer a cada amanhecer, 
fortalecido com o poder do AMOR, da 
FÉ e da GRATIDÃO, e que estes te 
tragam a leveza, a beleza e a FLUIDEZ 
necessária para seguir  com as 
IMPERMANÊNCIAS da vida. 

 Um abraço carinhoso...

 

Cibele C. Pacheco

I n s p i r a d a  p e l a  v i d a  p a r a  t e r 
consciência de si... Mãe, Doula, 
graduada em Educação Física e 
responsável pelo espaço Cibele 
Terapias Humanizadas em Novo 
H a m b u r g o  –  R S .  C u l i n a r i s t a , 
e d u c a d o r a  e m  A l i m e n t a ç ã o 
Consciente, estudando Ayurveda.

Contato: 
@cibeleterapias 
ou doulacibele@hotmail.com
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Desejo que em primeiro lugar, 
tenha fé em ti. Acredite, confie e creia nos 
teus sonhos. Que você caminhe com fé 
rumo aos teus objetivos. 

Que a fé não esteja apenas fora ou 
em algo, mas dentro de ti. Que seja uma 
constante em tua vida. E se em algum 
momento uma nuvem escura pairar, que 
ela brevemente seja afastada com a força 
da tua fé. Que tenhas fé para espantar o 
mais rápido possível toda negatividade, 
pensamentos sabotadores, emoções 
negativas e crenças limitantes. Fé em que 
merece o melhor em tua vida. Fé nas tuas 
verdades e desejos sinceros. Fé na tua 
intuição. Fé em ti.

            Que você tenha tanta fé ao ponto 
de se jogar para o que Universo te 
sustente, te segure e te apoie. Que você 
tenha fé no Universo, na energia invisível 
que nos guia, orienta e protege. Tenha fé 
na tua espiritualidade. Fé que tudo tem 
jeito. Fé que vai dar certo. Fé, na verdade, 
de que já deu certo! E de olhos fechados 
se entregar. Se jogar na vida na 
companhia fiel do Universo. Fé é seguir a 
voz interior, dar o primeiro passo sem 
saber o destino final, mas tendo a certeza 
que será simplesmente incrível! Saber 
que, do jeito que for, da forma que for, será 
incrível. 

 Fé que a porta que não se 
abriu, não era para abrir. Ao menos 
não no momento presente. Você está 
alinhado com o Universo e por esse 
motivo, os sinais surgem como 
orientação, muitas vezes através do 
não e da porta fechada, o Universo se 
comunica pedindo para que siga 
outro caminho e encontre o sim e a 
porta aberta pra ti. Fé de que tudo 
está certo como está. Fé no tempo do 
Universo, que às vezes não é o 
mesmo que o nosso, mas que lá na 
frente reconheceremos que foi o 
tempo perfeito.

Ter fé para aceitar, para seguir 
e para ser você. Fé no outro também. 
Fé em tudo que você faz. 

E se você precisar fortalecer 
tua fé, busque terapias que possam te 
auxiliar. As sessões de reiki te 
conectam com o Universo, com a tua 
fé e com a tua espiritualidade. A 
terapia floral também é indicada. O 
floral Gorse, por exemplo, pode 
ajudar a mandar embora todas as 
nuvens escuras da sua vida, trazendo 
luz e leveza. Desejo que você tenha 
fé em ti, hoje e sempre!

Rúbia Iana Machado 

Terapeuta Holística 

Reiki e Terapia Floral 

www.facebook.com.br/rubiaiana 

https://www.instagram.com/rubiaiana/ 

(54) 999846987 
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 Ora, a fé é o firme fundamento das 
coisas que se esperam e a prova das coisas 
que não se vêem. (Hebreus 11. 1)

 Temos duas maneiras de viver nossas 
vidas, acreditando em algo maior, sabendo 
que o que virá é sempre melhor do que o que 
se tem. Ou não acreditando em nada, nem 
em sonhos, nem em milagres, nem em nós 
mesmos as vezes. Acredito que a primeira 
forma é bem mais interessante!
 
 Ter fé significa aceitar de forma 
incondicional que uma hipótese passa a ser 
considerada como verdade absoluta sem 
qualquer tipo de prova, critério ou objetivo 
de verificação, tendo absoluta confiança 
nesta ideia ou fonte de transmissão.

 De acordo com a etimologia, a palavra 
fé tem origem no Grego "pistia" que indica a 
noção de acreditar e no Latim "fides", que 
remete para uma atitude de fidelidade. 
Porém, a palavra Fé apesar de monossílaba 
é de uma grandeza infinita para todos 
aqueles que já entenderam e conseguem 
viver completamente seu significado.

 Perguntei a um jovem de 18 anos o 
significado de ter fé em algo, e também para 
uma criança de 10 anos. O primeiro me 
disse que ter fé seria acreditar que, um dia, 
uma  coisa que queremos muito vai se 
realizar e me deu exemplo: Um dia vou viver 
somente da minha música, é isso que quero 
muito! Muito bem, perguntei se tinha certeza 
absoluta que iria conseguir, ele disse que 
não, porém era um sonho que gostaria muito 
de realizar, então tive que lhe contar: "-me 
desculpe, isso não é fé, chama-se 
esperança!»

 O segundo, 10 anos, me disse que era 
acreditar em Deus, acreditar que ele existe, 
acreditar em anjos, acreditar no bem, achei 
muito lindo, mas também precisei contar-
lhe: Isso significa crer em algo, acreditar que 
existem outras vidas além das pessoas. 

 Então o que seria essa tal de fé...

 Não consigo ver uma pessoa que 
consiga ter fé em todos os momentos de sua 
vida, pelo simples fato de que a fé precisa 
ser exercitada diariamente. Tem haver com 
acreditar sim, mas não somente acreditar e 
esperar que aconteça, é ter absoluta certeza 
de que aconteça o que acontecer, será o 
melhor para você, é acreditar com tanta 
força que o que você deseja vai acontecer, a 
ponto de começar a viver como se já 
estivesse acontecendo. E se assim você 
agir, já estará vivendo seu sonho e enfim 
estará realizando seu desejo e vivendo sua 
fé.

 A fé torna todas as coisas possíveis, 
então vamos ser cautelosos em nossa fé, 
que possamos ter fé apenas no amor, na 
amizade e nas coisas que fazem bem a nós 
e ao próximo. 

 Vivendo como se já estivéssemos nos 
encaminhando para nosso objetivo, 
acreditando com toda certeza que aquilo 
que com fé desejarmos irá acontecer, já 
estaremos seguindo para a realização de 
nosso milagre!

Viva sua Fé!
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Denise Tournier Cesconeto
Terapeuta Natural Iridologista
Cel.   (48)998656072

Qualitabio    09Setembro 2021



Qualitabio    10Setembro 2021

Conheces sua imaginação?

M
E

D
IT

A
Ç

Ã
O

M
E

T
IT

A
Ç

Ã
O



 À Fé credita-se Cura, o poder de 
realizar, confiar em algo, e em cada 
inferência é intr ínseco que exista 
i n e x o r a v e l m e n t e  a  c o n d i ç ã o  d o 
indubitável .  Podemos dizer que é 
inocência, que efeito poderia ter a 
afirmação diante do infortúnio eminente ou 
do descaso que desampara em absoluto 
aquele que mais necessita? Caso fosse 
uma verdade, essa Fé seria suficiente para 
um mundo bem provido e de boa sorte. A 
antagonia, a dualidade, a natureza dos 
contrários destruiria mais rapidamente o 
planeta já que a Fé contemplaria o bom e o 
mau, pois ela não pode escolher a quem 
servir... E também faria parte disso a 
discussão da incondicionalidade, da 
imparcialidade, do ato aconfessional... A 
sua natureza inerente contemplaria de 
forma apartidária.

 A dualidade, por um exemplo, temos 
a Fé do crente diante da fatalidade 
autoimune, mas não se pode ignorar que 
embora o pior alcance mesmo os mais 
valorosos e dignos nessa condição, esses 
podem ter seus prazos aumentados 
denunciando a fragilidade dos laudos só 
porque o sistema imunológico engendra 
novas conexões até que se esgotem. Para 
muitos, ter Fé pelo ato de acreditar, 
realmente salva. Se confrontados os 
opostos em sua Fé, do antagonismo de 
seus favorecimentos, o que desfavoreceria 
ao seu contrário, ela dependeria do 
volume, tempo de permanência, uma 
quantia que seja maior que a do outro? 
Quem tem maior fé vence?

Exposta a fragilidade da falácia dos 
argumentos e o sofisma da pseudo ciência, 
vamos a discussão do que poderia ser a 
Fé, porém não sem contextualizar, já que 
sem o continuum do espaço não há como 
definir os limites e qualquer coisa dita seria 
apenas um gracejo. Resolve o problema 
de demarcação denunciado por Popper, 
mas ainda com método.

 A Fé precisa ser algo que se 
sustente sem depender, como no leito 

daquele que fatalmente exposto não 
deseja mais viver, mas que a cada dia vê o 
Sol nascer sem sua permissão voluntária 
apontando para mais 24 horas. A Fé 
precisa manter o incrédulo que perdeu seu 
Amor, aquele que foi traído de seu ato de 
convicção. A Fé precisa estar lá para que 
haja continuidade e ainda esperança 
quando nada mais funcione, porque 
depender de que algo dê certo para poder 
crer é, além de um grande desgaste de 
energia e inocência, ser infantil.

 É  p r e c i s o  a s s u m i r  a 
responsabilidade, e quando assumir 
engloba a construção produtiva  feita no 
coletivo, o poder de realizar em favor 
completo é possível para tudo e todos 
contemplando o comum.

 A realidade que gravita ao redor 
sempre acontece em padrões que se 
repetem, o holograma e o modelo fractal 
foram cr iados pelo universo para 
economizar energia. O Spin, eixo central 
que define o Agente, introduz a proposta de 
realidade um vetor de Tempo, e esse 
r e s s o n a  c o m  s e u  m a g n e t i s m o , 
reconhecido como tal já que informações 
entram, e informações são emanadas. Isso 
nos dá uma emanação cobrando diálogo 
do meio externo, este responde como um 
reflexo a exposição do espelho, criando a 
realidade que gravita. A responsabilidade é 
de quem? A Fé é uma emanação? É sorte 
ao acaso? Ou um eixo de Causa definido 
pela que constitui tudo ao qual se atraiu e 
pelo que está envolvido?

 Quando pensamos em Perdão 
precisamos pensar em 3 etapas:

   A primeira na qual se aceita sem negar, 
em aquiescência, pois sem esta não 
haverá um agente com potencial , 
teríamos, ao contrário, uma pessoa 
passiva a tudo, apenas sofrendo.

 A segunda exige a compreensão de 
que ao aceitar não se repete a 
oportunidade do agravo, mas se 
reconhece que há outras virtudes, já 

À Fé credita-se Cura
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 Terapeuta Complementar há 25 anos.   
Estudos na área de exatas e humanas. 
Terapeuta Naturista, Psicoterapeuta holístico, 
Terapeuta vibracional e trabalho também com 
Sistemas Numéricos no apoio as pessoas. 
Formador profissional, palestrante nas áreas 
em que atuo, consultor para posicionamento 
de marcas e produtos, e desenvolvimento 
humano em RH.

  Cursos registrados na Biblioteca Nacional e 
apoiados pela Associação Brasileira de 
Terapia Holística ABRATH.

  Na Terapia Naturista utiliza-se a Iridologia, 
Pulso logia,  Anamnese pela l íngua e 
Reflexologia,  para aval iação; e para 
tratamento várias técnicas de estímulos 
naturais como chás, Fitoterapia, Homeopatia, 
Florais...
 Na Psicoterapia Holística utilizo PNL, Hipnose 
condicionativa, Terapia Biofotônica de 
Memória, entre outras.
Na Terapia Vibracional utilizo Frequências, 
Cromoterapia, Cristaloterapia, Sistemas Reiki 
e Terapia Computacional.

  Para quem me conhece mais profundamente, 
sabe que tive intimidade desde muito pitoco 
com a Espiritualidade. Aos 11 anos fui Iniciado   
na Ordem de Melquisedeque, onde me 
afastou muito dos interesses comuns em que 

Carlos dos Santos
carlos.terapeuta@gmail.com
@construcaohumana          (51) 99600 2106

as pessoas vivem nessa realidade, ali me 
disciplinei na religiosidade, onde estudei muito 
sobre toda a Natureza de D'us; até que fui para 
a faculdade como cito acima, buscar amparo 
científico para todas as informações que fui 
assimilando.
  Então me considero uma pessoa altamente 
preparada para atuar diretamente com 
pessoas e ajudá-las em suas variadas 
necessidades na vida.

   Grato por me reconhecerem.

que nem tudo pode ser ‘Mau, ou Mal’. E, 
então, se encontra o que ainda há para ser 
dado.

 A Terceira pertence ao Tempo, pois a 
condição de Agradecer depende de viver o 
suficiente para ver o ciclo se encerrar com 
uma experiência singular de grande 
crescimento. Tão grande quanto foi o 
agravo.

 Citei o Perdão, porque é a única 
forma de se perceber a Fé legítima, 
reconhecer que independente do que quer 
q u e  t e n h a  a c o n t e c i d o ,  c o m  b o a 
continuidade, o resultado final é sempre de 
incrível crescimento. 

 Verdade seja dita, a Fé é uma Força 
de permanência onipotente e imponente 
no Ser Humano, que com habilidade 

oportunizada apenas por uma boa cultura, 
ciência, nos leva ao contrário do fracasso, 
da prostração, da ingerência... É a Força 
da Alma com a energia que ela tem para 
gastar, no metabolismo é o Ferro, que com 
Cobre se consegue sustentação e fluidez.

 A Fé é a Vida sustentando o seu 
sopro, e para os crentes é o Espírito que 
tem continuidade após a partida.

 Compartilhando agora o que é mais 
incrível diante de todos os fatos, é que a 
ingenuidade de crer que tudo que se 
precisa vem da Fé, leva qualquer um a uma 
capacidade enorme de suportar, de seguir 
ao continuum do tempo até que o ciclo se 
encerre e outro comece... muitas vezes 
isso é suficiente, em sua maioria, pois 
assim como não há bem que permaneça, 
não há mal que para sempre dure.
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 Como terapeuta i r ido log is ta , 
interpreto os sinais reflexos apresentados 
na íris. Na atualidade, um dos sinais mais 
encontrados são os “anéis de ansiedade 
mental”. Ao contrário do que muitas 
pessoas imaginam, esses anéis é muito 
comum em pessoas de comportamento 
sereno, pois esse sinal evidencia uma 
pessoa com um diálogo interno intenso, 
uma hiperatividade mental, criando uma 
contração nervosa, podendo levar 
sofrimento para diversas áreas do corpo 
como dores, insônia, má digestão, 
constipação intestinal e podendo evoluir 
para um quadro de depressão.

 O protocolo terapêutico consiste em 
ajustar a dieta,  ret i rando bebidas 
es t imu lan tes  e  ou t ros  a l imen tos 
prejudiciais ao sistema nervoso, aliado ao 
u s o  d e  fl o r a i s ,  n u t r a c ê u t i c o s  e 
fitoterápicos. 

 Depois que o meu interagente 
recebe as orientações, eu faço a seguinte 
pergunta:
 VOCÊ TEM MEDO DO FUTURO?  
 As vezes gera uma confusão no 
interagente eu explico a razão da pergunta. 
A pessoa muito ansiosa tem uma pré-
ocupação dos acontecimentos futuros. 
Algo simples que irá fazer no dia seguinte, 
a pessoa mentaliza inúmeras vezes 
durante o dia, como irá fazer, horário, 
enfim, um planejamento com os mínimos 
detalhes, se vai dar tudo certo, etc. Os 
interagentes sempre confirmam esse tipo 
de comportamento mental. É quando 
começamos um diálogo sobre a fé. As 
pessoas costumam me responder 
rapidamente que elas tem fé. Não duvido 
da fé de ninguém. Mas muitas vezes 
deixamos de praticar esse sentimento, e é 
quando damos espaço para muitos 
pensamentos angustiantes e duvidosos 
sobre o amanhã.

 Acredito que a melhor forma de 
praticarmos a fé é através da prece, 
oração, diálogo com Deus, não importa o 
nome, desde que nosso coração esteja 

cheio de perdão, compaixão, amor ao 
próximo e amor a si mesmo. Quando 
estamos em prece, trazemos para o nosso 
consciente essa vibração que nos enche 
de coragem e confiança.

 To d o s  n ó s  j á  p a s s a m o s  e 
superamos grandes obstáculos na vida e, 
certamente nesses momentos nos 
fortalecemos nessa energia positiva do 
universo que é Deus. Fazendo essa 
retrospectiva, percebemos o quanto 
somos abençoados por essa energia que 
nos guia e nos orienta para as atitudes 
necessárias, bem como, enche nossos 
corações de entendimento e resignação. 

 Façamos do presente uma dádiva 
de Deus, colocando nossas melhores 
atitudes e vibrações de positivismo e 
sempre plantando sementes de acordo 
com os frutos que queremos saborear no 
futuro. Assim, não há razões para termos 
medo do futuro.  Devemos fazer tudo que 
está ao nosso alcance e aquilo que não 
alcançamos, está ao alcance de Deus. 
Acredite.
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Fé, acreditar.

Márcio de Farias Luçardo
Telefone para contato: 
53 999 785098 - 53 984 741492
e-mail: 

Terapeuta Iridologista e Natural Center
Produtos Naturais (Facebook)
Terapeuta Iridologista, naturista, Coach/PNLF
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 Fé. Utopia? Ideal inatingível? Não! Fé 
é Realidade. Mas como “realidade” se a fé é 
a prova daquilo que ainda não existe?  
(“Hebreus 11 1 Ora, a fé é o firme 
fundamento das coisas que se esperam, e a 
prova das coisas que se não vêem – Bíblia 
Sagrada). 
 
 Como cristão desde criança, analista 
de sistemas que sou, atuando na área de 
marketing direto com minha empresa 
constituída há 25 anos, após passar por dez 
anos por empresas como UNILEVER, 
L L O Y D S  B A N K  P L C ,  C P F L 
(concessionária de energia elétrica, na 
época estatal), mestre em Ciências da 
Religião pelo Mackenzie em São Paulo – 
SP e doutorando em Teologia Prática pela 
EST- Escola Superior de Teologia em São 
Leopoldo- RS, formações que estudam o 
comportamento social mais que a bíblia em 
si, não poderia deixar de basear este meu 
escrito na mesma origem de minha fé: os 
textos bíblicos vividos, tanto por Jesus, 
como por seus seguidores- por isso 
encontrará aqui o leitor muitas dessas 
referências. 
 
  Fé Viva x Fé Morta  
 
 Não basta crermos em filosofias, em 
va lores,  em concei tos,  se não os 
praticarmos. No caso da fé não praticada, é 
morta! Morta é a fé sem obras! Isso já nos 
dizia o apóstolo Paulo: “Mas dirá alguém: Tu 
tens a fé, e eu tenho as obras; mostra-me a 
tua fé sem as tuas obras, e eu te mostrarei a 
minha fé pelas minhas obras. (Tiago 2:18) 
 
 Fé viva, portanto,  é a fé praticada, 
que apresenta frutos  no dia a dia de quem a 
pratica, sejam resultados imediatos ou 
confiança no futuro! Essa fé é a que agrada 
a Deus, pois vive em seus praticantes, uma 
vez que “morta” deixa de existir e de ter 
sentido – e principalmente de influenciar em 
nossas vidas ou na vida de nosso próximo! 
Importa ter fé! ( Hebreus 11:6 6 Sem fé é 
impossível agradar a Deus, pois quem dele 
se aproxima precisa crer que ele existe e 

que recompensa aqueles que o buscam). 
 
Fé vivida no dia a dia!                      
                         
É possível viver então a fé? Sim, se a 
praticarmos com obras! Sejam obras 
sociais, seja a temperança e confiança no 
futuro, sabendo que o Criador não nos  
desampara, se nEle confiarmos estaremos 
num porto seguro – ou num barco seguro, 
mesmo face a tempestades! Aliás, a 
passagem bíblica em que  Pedro anda 
sobre as águas nos  mostra o exercício vivo 
da fé por Pedro, que confiando em seu  
Mestre, lançou-se a andar sobre as águas 
sob o Seu mandar: e andou! E também 
mostra o oposto: quando Pedro muda a 
razão de sua fé, que estava no sobrenatural 
que se sobrepunha ao mundo e leis físicas, 
passa agora a focar e observar a força do 
vento - que era real e forte! Então, segundo 
a sua fé, focando a tempestade, afundou.
(Matheus 14:22-36, Bíblia Sagrada) 
Em que você tem fé? No Criador e sua 
e x c e l ê n c i a  d e  p r o j e t o  p a r a  s e u 
desempenho e desenvolvimento pessoal 
como ind iv íduo  ou  no  f racasso  e 
incapacidade de progredir? Na sua 
capacidade de superar obstáculos ou nas 
circunstâncias ao seu  redor? Onde está a 
sua fé aí estarão os seus resultados! 

 
Vivendo a fé 

Prestes a completar 55 anos, ainda solteiro, 
paradoxalmente ( ora, a fé é a certeza das 
coisas que não se veem ...) vivo meus dias e 
anos certo de que terei família constituída, 
inclusive quero – e sei que o Criador me 
concedeu! – filhos e ainda gêmeos! Logo 
poderão ver isso em minha biografia! Claro 
que como afirmou Neruda, “confesso que 
vivi”. Romances, sobrinhos, família (irmãos, 
pais, primos) e amigos!  

 Entrementes outro dia em uma 
palestra a homens de negócios ( sou um 
dos preletores da ADHONEP- associação 
de homens de negócios do evangelho 
pleno), associação sem vínculo religioso, 
m a s  c o m  v a l o r e s  c r i s t ã o s  c o m o 
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honestidade, família, bem-estar  social, 
me surpreendi com a constatação de um 
amigo palestrante que ministrava comigo 
naquele evento: “ impressionante tua fé! 
Tu a vives antecipadamente, pois dás 
testemunho daquilo que  te acontecerá, 
como a família e filhos. Eu e outros que 
vejo na associação testemunhamos fatos 
que já aconteceram, sob nossa fé (como 
uma expressiva causa que tinha ganhado  
a um cliente, em sua defesa como 
advogado), mas tu testemunhas sabendo 
que acontecerá, mesmo ainda sem 
acontecer!  
Que paz temos quando exercitamos a fé! 
Uma paz que permeia e inunda a mais 
concreta adversidade! E nos conduz  a 
calmas águas e verdes pastos! (salmos 
23). 
 
      As Obras da fé na prática 

 Se a fé sem obras é morta e 
devemos apresentar uma fé viva para 
agradar a Deus, Hebreus 11:6 (6 Sem fé é 
impossível agradar a Deus, pois quem 
dele se aproxima precisa crer que ele 
existe e que recompensa aqueles que o 
buscam.), como de fato podemos exercer 
uma fé viva, ou seja, como afirmou Paulo, 
com evidência de obras? Vejamos esse 
incontundente texto:

 Tiago 2:16 “e algum de vós lhes 
disser: Ide em paz, aquentai-vos e fartai-
vos; e não lhes derdes as coisas 
necessárias para o corpo, que proveito há 
nisso?”
 
 Observamos muito claro algo que 
desfaz a tênue linha entre a hipocrisia e o 
que de fato faz com que se manifeste a fé: 
a ação! Alguém disse, e desconheço o 
autor, mas é uma jargão entre os 
frequentantes de igrejas evangélicas: “ fé 
+ oração = ação”. Sem dúvidas, essa ação 
se traduz em amor ao próximo, próprio do 
fruto do Espírito Santo, quando Esse 
habita num indivíduo (e isso ocorre 
naqueles que confessam e reconhecem 
Jesus como Senhor e Salvador, mediante 
seu sacrifício na na cruz):
Mas o fruto do Espírito é amor, alegria, 
paz, paciência, amabilidade, bondade, 

fidelidade, mansidão e domínio próprio. 
Contra essas coisas não há lei. (Gálatas 
5:22-23)

 Veja, ainda nesse texto, como todo o 
processo do anúncio do reino de Deus, no 
qual  Jesus ao anunciá-lo, para que esse 
reino viesse a nós por meio da fé, 
manifesta-se  no cuidado ao outro, razão 
pela qual Deus enviou Jesus inclusive a 
sua missão no calvário (“Porque Deus 
amou o mundo de tal maneira que deu seu 
Filho unigênito, para que todo aquele que 
nele crê não pereça, mas tenha a vida 
eterna.” João 3:16). 

 O não cuidado ao outro se traduz  
em hipocrisia e rejeição por Deus, mas o 
exercício da fé manifesta em obras produz 
reconhecimento por Deus e recompensa:
31 E quando o Filho do homem vier em sua 
glória, e todos os santos anjos com ele, 
então se assentará no trono da sua glória;
32 E todas as nações serão reunidas 
diante dele, e apartará uns dos outros, 
como o pastor aparta dos bodes as 
ovelhas;
33 E porá as ovelhas à sua direita, mas os 
bodes à esquerda.
34 Então dirá o Rei aos que estiverem à 
sua direita: Vinde, benditos de meu Pai, 
possuí por herança o reino que vos está 
preparado desde a fundação do mundo;
35 Porque tive fome, e destes-me de 
comer; tive sede, e destes-me de beber; 
era estrangeiro, e hospedastes-me;
36 Estava nu, e vestistes-me; adoeci, e 
visitastes-me; estive na prisão, e foste me 
ver.
37 Então os justos lhe responderão, 
dizendo: Senhor, quando te vimos com 
fome, e te demos de comer? ou com sede, 
e te demos de beber?
38 E quando te vimos estrangeiro, e te 
hospedamos? ou nu, e te vestimos?
39 E quando te vimos enfermo, ou na 
prisão, e fomos ver-te?
40 E, respondendo o Rei, lhes dirá: Em 
verdade vos digo que quando o fizestes a 
um destes meus pequeninos irmãos, a 
mim o fizestes.

 Portanto, a fé viva se manifesta em 
bem comum e não se detém em proveito 
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próprio de um indivíduo, mas em benefício 
comum a seu próximo, inclusive aos 
excluídos!
                         
         A Quarta Dimensão! 

 Como a fé é a prova das coisas que 
não se veem ,  como um trem que avança 
sem trilhos, que surgem pelo caminho que 
trilha instantaneamente no momento em 
que deles necessita! Mas de onde vem 
esses trilhos? A fé traz à  existência o que 
não existe! Romanos 4.17: “Como está 
escrito: Por pai de muitas nações te 
constituí.), perante aquele no qual creu, o 
Deus que vivifica os mortos e chama à 
existência as coisas que não existem.” 

 Paul (David) Yonggi Choo nos 
mostra com eficácia tal processo em seu 
l i v r o  “ A  Q U A R TA  D I M E N S Ã O ” 
(https://www.skoob.com.br/livro/resenhas/
30576/recentes/) 
O que se projeta  e se acredita vem da 
existência! 

 Caro leitor, como poderás ver no 
vídeo anexo a esse texto, em que a fé se 
manifesta presente em minha vida, com 
alegria apresento esse desafio: que 
exercite a fé! Conheça mais sobre ela nos 
textos bíblicos, mas não deixe de ler o livro 

a c i m a ,  d e  f á c i l  a q u i s i ç ã o  n a  “ 
w w w . e s t a n t e v i r t u a l . c o m . b r  o u 
www.amazon.com.br . 

 Que tenham dias bons! Que tenham 
tempos de fé! E eles se estenderão pelas 
suas gerações!  

 Meu agradecimento a Deus, origem 
e mantenedor de minha fé, sempre 
presente em minhas ações e  a minha 
mãe, aos 87, viva como a fé que agrada a 
Deus, a que se traduz em obras, e, no seu 
caso, na mais valiosa delas: o amor!
                   
                        

 Valdnei do Nascimento
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1 - Ainda que eu fale as línguas dos homens e dos anjos,se não tiver amor,serei como o sino que ressoa ou como
o prato que retine. 

(1 Coríntios 13:4-7)

O AMOR

2 - Ainda que eu tenha o dom de profecia, saibatodos os mistérios e todo o conhecimento 
e tenha uma fé capaz de mover montanhas,se não tiver amor, nada serei.
3 - Ainda que eu dê aos pobres tudo o que possuo  e entregue o meu corpo para ser queimado,
se não tiver amor, nada disso me valerá. 
4 - O amor é paciente, o amor é bondoso. Não inveja, não se vangloria, não se orgulha.

5 - Não maltrata, não procura seus interesses, não se ira facilmente, não guarda rancor. 
6 - O amor não se alegra com a injustiça, mas se alegra com a verdade.

7 - Tudo sofre, tudo crê, tudo espera, tudo suporta. 
8 - O amor nunca perece; mas as profecias desaparecerão, as línguas cessarão, o conhecimento passará. 
9 - Pois em parte conhecemos e em parte profetizamos; 
10 - quando, porém, vier o que é perfeito, o que é imperfeito desaparecerá.

11 - Quando eu era menino, falava como menino, pensava como menino e raciocinava como menino. 
Quando me tornei homem, deixei para trás as coisas de menino.
12 - Agora, pois, vemos apenas um reflexo obscuro, como em espelho; mas, então, veremos face a face. 
Agora conheço em parte; então, conhecerei plenamente, da mesma forma com que sou plenamente 
conhecido.
13 - Assim, permanecem agora estes três: a fé, a esperança e o amor. O maior deles, porém, é o amor. 
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NOSSOS FLORAIS BIOSINÉRGICOS
 AGLA REFUAH																			

	
Os	Florais	biosinérgicos	AGLA	REFUAH	trazem	até	você	

vibrações	da	natureza	dos	cristais,	plantas,	�lores	e	água	
cromoterápica,	trazendo	a	harmonia	necessária	para	seu	

equilıb́ rio	emocional.
,

		 Nossa	linha	biosinérgica	vê	o	todo	organismo	como	um,	desde	sua	essência	
emocional	à	fıśica.	Com	o	avanço	da	psicossomática	temos	agora	a	certeza	dos	
desequilıb́ rios	emocionais,	assim	como	também	estudados	a	milhares	de	anos	
pela	Medicina	Tradicional	Chinesa.

	 Todas	composições	contém	composições	especı�́icas	para	cada	atividade	
em	desequilıb́ rio.

	 Traga	 sua	 dúvida,	 teremos	 a	 maior	 satisfação	 de	 poder	 ajudar,	 pois	
sabemos	que	nossa	missão,	está	além	de	apenas	atitudes	de	ajuda,	mas	sim	de	
como	e	o	que	você	fará	com	o	restabelecimento	de	seu	equilıb́ rio.

	OS	FLORAIS	BIOSINÉRGICOS	TRAZEM	A	UNIÃO	DE:

ESSÊNCIA	VIBRACIONAL	DAS	PLANTAS
Os	vegetais	 são	 combinados	de	 forma	que	os	 efeitos	 vibracionais	das	plantas	
pos sam 	 cor r i g i r 	 a 	 v i b raç ã o 	 na 	 qua l 	 o 	 c ampo 	 energ é t i co 	 e s t á	
debilitado,aumentando	a	bioreceptividade	do	organismo	e	potencializando	as	
respostas	orgânicas,	restabelecendo	o	equilıb́rio	do	campo	energético.

ESSENCIA	VIBRACIONAL	DAS	FLORES
A	 essência	 �loral,	 ela	 mobiliza	 processos	 que	 necessitam	 ser	 desbloqueados,	
despertos	ou	fortalecidos.	Atuam	nos	campos	vitais,	no	corpo	emocional	e	mental.

ELIXIR	DE	CRISTAIS
Os	 cristais	 são	 puros,	 naturais,	 com	 uma	 carga	 mineral	 em	 sua	 composição	
original.	A	ação	da	energia	das	pedras	sobre	a	água	gera	uma	interação	energética,	
que	 atua	 modi�icando	 o	 padrão	 da	 estrutura	 da	 água,	 assumindo	 o	 padrão	
vibratório	do	cristal	e	a	estrutura	molecular	de	seus	componentes.	Dessa	forma	é	
capaz	 de	 viabilizar	 energias	 vibracionais	 que	 promovem	 uma	 organização	 e	
estabilização	celular	e	das	moléculas	do	corpo	fıśico,	bem	como	equilibrando	as	
energias	no	corpo	emocional	e	mental.

ÁGUA	CROMOTERÁPICA
Nos	Florais	Biosinérgicos	as	cores	impregnadas	nos	compostos	dinamizam,
complementam	 e	 potencializam	 a	 biosinergia	 necessária	 para	 mobilizar	 os	
processos	a	serem	desbloqueados,	organizados	e	restabelecidos.	Esta	prática	já	
vem	sendo	utilizada	desde	as	antigas	civilizações	como	no	Egito	antigo,	 I�ndia,	
Grécia	e	China	com	o	objetivo	de	harmonizar	do	nıv́el	fıśico	aos	mais	sutis.
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